

Im Sommersemester 2021 finden auch wieder Präsenzprüfungen statt.

Sollten Sie sich für eine Prüfung dieses Prüfungszeitraumes angemeldet haben, welche eine persönliche Anwesenheit in einem Raum der Hochschule Anhalt erfordert, so können Sie nur daran teilnehmen, wenn Sie eines der folgenden G-G-G-Kriterien erfüllen:

- (1) **vollständig geimpft:** ein Nachweis über den vollständigen Impfschutz liegt vor oder
- (2) **genesen:** Nachweis mit positivem PCR-Test, der maximal sechs Monate und mindestens 28 Tage zurückliegt oder
- (3) **negativ getestet:** Test nicht älter als 48 Stunden; vorliegende Bestätigung eines schriftlich anerkannten Testergebnisses durch ein Testzentrum.

An den Hochschulstandorten werden in der Prüfungszeit erweiterte Testmöglichkeiten zur Verfügung stehen. Planen Sie einen ausreichenden zeitlichen Vorlauf für den Test ein. Nutzen Sie auch die Testmöglichkeiten im öffentlichen Bereich.

Mit ihrer Unterschrift auf der Prüfungs-Anmelde- und Unterschriftsliste haben Sie zu bestätigen, dass einer der oben genannten Nachweise bei Ihnen vorliegt.

Dieser Nachweis ist zur Prüfung mitzubringen und entsprechend der Festlegungen Ihres Fachbereiches entweder vor Beginn am Eingang des Prüfungsraumes der Prüfungsaufsicht vorzulegen oder für stichprobenartige Kontrollen im Prüfungsraum bereitzuhalten.

Sollten Sie in begründeten Fällen (z. B. ärztliches Attest) diesen Nachweis nicht erbringen können, ist eine Teilnahme an der Präsenzprüfung gemeinsam mit den anderen Studierenden nicht möglich. Bitte stimmen Sie mit ihren Prüfer\*innen rechtzeitig ab, welche Alternativen der Prüfungsdurchführung dann für Sie in Betracht kommen könnten (z. B. Verschiebung der Prüfung, Einzelprüfung).

Viel Erfolg bei der Prüfung!

## Important information examinations

During summer term, examinations will take place in locally at Anhalt University.

Current regulations allow for these.

Should you have registered for an on-campus examination requiring you to attend an exam in person on one of Anhalt University's campuses, please be aware of the following regulations.

Attendance at an on-campus examination requires you to provide proof of one of the following:

- (1) **fully vaccinated:** proof of a completed vaccination schedule; or
- (2) **having recovered from a SARS-CoV-2 infection:** only positive PCR test results can be accepted for tests carried out at least 28 days and not more than 6 months prior to the examination.
- (3) submitting proof of a **negative SARS-CoV-2 test result:** from a test carried out within the last 48 hours prior to the examination; proof issued by test center where the test was carried out.

By signing the exam participation list, you confirm that you can produce one of the above proofs. This proof must be brought to the examination and, in accordance with the department's specifications, must either be presented to the examination invigilator at the entrance to the examination room prior to the start of the examination or kept available in the examination room for random checks.

Should you not be able to provide this proof in justified cases (e.g. on the basis of medical certificates), you will not be allowed to take part in the examination.

You should consult with your examiner as to the alternatives for taking the examination (e.g. postponement of the examination, individual examination). Allow sufficient time for making the necessary arrangements.

Good luck for the exams!